交通少年団入団式

小学生の交通事故ゼロを目指して、市内の各小学校では、5・6年生 が交通少年団員として積極的に交通安全の活動をしています。

今年、新たに新5年生692人の交通少年団員が任命されました。各小学 校の5・6年生は、毎月1・10・20日の学校登校日(休日は翌日)に、黄色 のベレー帽・腕章・スカーフを身に着けて交通安全を呼び掛けています。



市交通防災課 内線1683

①第48回交通安全子供自転車茨城県大会に参加

7月7日(木)、ひたちなか市総合運動公園体育館で、 牛久地区の代表として岡田小学校の交通少年団の選手 が参加します。

②交通少年団の自転車の乗り方研修会に参加

7月29日(金)、ひたちなか市安全運転中央研修所附 属交通公園の自転車専門の研修施設で、ひたち野うし く小学校の交通少年団の希望者が、自転車の正しい乗 り方を学習します。



6月1日に行われた中根小学校の入団式

7月20日(水)~8月20日(土)

運動の重点

①子どもと高齢者の交通事故を防止しよう

②飲酒運転、スピード違反、過労運転などを防止しよう

スローガン

「あぶないよ よそみ いねむり けいたいでんわ」



国道6号(田宮3丁目)にJA共済と茨城県警察 が「交通安全大型看板 | を設置しました

市内の人身交通事故発生状況

(平成23年6月15日現在)

- 195件(前年比 +10件) • 発生件数
- 死者数 0人(前年比.△2人)
- · 負傷者数 240人(前年比 +12人)
- ※△は減少の意味です。

(資料提供:茨城県警察本部)

キラリリーダー 雲唱!

~高齢者の交通事故を防ごう~

6月24日(金)、高齢者の夜間の交通事故を 防ぐために、牛久警察署長と牛久市長が市内 のシニアクラブの役員24人を「反射材着用推 進リーダー(キラリリーダー)」に委嘱しました。

昨年中における県内の高齢者の交通事故 死者数102人のうち、歩行中死者数は高齢 者全体の約半数で、うち約7割は夜間の交 通事故によるものでした。

そこで、夜間の交通事故防止に効果的な反 射材用品の普及促進を図るため、地域におけ る高齢者のリーダー的存在であるシニアクラ ブの役員をキラリリーダーに委嘱しました。

キラリリーダーは各種会合に出席する際 や日常生活で反射材を着用し、反射材の有 効性を地域の高齢者に広く呼び掛けます。